



## Protokoll zur FSR–Sitzung vom 28.03.2007

Teilnehmer: 11 von 17, Sitzungsleiter: Kathleen, Protokollführer: Katrin

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr, Sitzungsende: 20:52

**Anwesende:** Andre, Benjamin F., Christoph, Kathleen, Nancy, Christian U., Christian P., Georg, Katrin, Sebastian, Benjamin L.

**Ruhende:** Thomas, Florian, Martin, Michael

**Gäste:** Carmen Heger, Anne Göthlich, Sandro Schmidt

### 1. Überprüfung der gefassten Beschlüsse

Es wurde nichts beschlossen.

Kathleen lässt die Beschlussfähigkeit prüfen, wir sind beschlussfähig.

Zum Bomberman-Programmierkurs gibt es nix neues.

### 2. Berichte aus den Gremien

Es hat die AG-Modularisierung getagt, der Inhalt wird in einem extra Top behandelt.

### 3. Bericht des Strukturers

Nancy hat noch Telefon-Pins rumliegen, diese sollen abgeholt werden.

### 4. EVA - Plakat

Das Plakat ist fast fertig. Es müssen kleine Fehler behoben werden. Sandro und Sebastian kümmern sich drum.

Ein Komplexpraktikum zur Verbesserung unserer Auswertungssoftware findet statt. Das erste Treffen findet Dienstag 5.DS statt, Sebastian wird mit hingehen. Es gibt noch eine Diskussion über unsere Wünsche. Eine Auswertung der Übungsleiterbewertungen wird gewünscht.

*[Benjamin L erscheint zur Sitzung]*

### 5. Seminar Rechtsfragen von Computerspielen

In Leipzig hält Dr. Wündisch eine Blockveranstaltung zu Rechtsfragen von Computerspielen. Anne fragt, ob wir auch ein solches Seminar haben wollen. Wir halten das für eine gute Idee. Anne erklärt sich bereit bei Dr. Wündisch und dem Studiendekan nachzufragen.

### 6. Volleyballturnier

Es gibt nur noch Termine im Juni. Leider ist dann Carmen nicht mehr da, um alles zu Organisieren. Nancy übernimmt die Organisation. Als Termine stehen der 16.6. und der 30.6. zur Wahl. Sandro beantragt ein Meinungsbild über die Terminwahl. Es wird sich mehrheitlich für den 16.6. ausgesprochen.

*[Carmen, Anne verlassen die Sitzung]*

### 7. Homepage und Komplexprüfungsprotokolle

Das CMS ist soweit fertig. Das Newsletter-Plug-In braucht noch etwas. Es werden noch Vorschläge für ein neues Design gesucht. Derzeit werden wir das Alte weiter verwenden.

Es wird noch an einem Tool für die Komplexprüfungsprotokolle gearbeitet. Basti und Sandro wollen es sich nächste Woche noch einmal ansehen.

### 8. AG-Modularisierung

Derzeit gibt es in der AG eine Diskussion, ob wir als Abschluß beim Diplom bleiben oder uns auf Bachelor/Master umstellen wollen. Egal für welchen Abschluß wir uns entscheiden,



das Studium wird auf jeden Fall modularisiert werden. Es gibt auch die Möglichkeit nur einen Studiengang auf Bachelor/Master umzustellen. Dazu wird ein Meinungsbild vom FSR gewünscht. Es gibt eine rege Diskussion.

- Vorteile für das Diplom: Wir können es freier gestalten. Bafög gibt es neun Semester, beim Bachelor nur sechs Semester. Es gibt Nebenfächer. Die Wirtschaft kennt das Diplom, für das Ausland gibt es Supplements, die die Gleichwertigkeit zum Master bescheinigen.
- Vorteile Bachelor: Besseres Interdisziplinäres Wechseln. Man kann auch leichter zwischen den Universitäten wechseln, allerdings gehen wir auf Grund der Modularisierung davon aus, dass dies auch mit Diplom kein großes Problem ist, die Schnittstelle existiert auch bereits mit dem Vordiplom. Rein theoretisch gibt es für einen Bachelorstudenten mehr Geld für die Fakultät und dadurch könnte eine bessere Betreuung ermöglicht werden.

Wie Komplexprüfungen aufgebaut werden können, ist noch nicht klar. Es sind aber in beiden Fällen keine Wechsel von Vorlesungen zwischen den Modulen möglich. Ein zweigleisiges Fahren mit beiden Abschlüssen ist möglich, allerdings würde dies einen erhöhten Verwaltungsaufwand vor allen für unser Prüfungsamt bedeuten. Zur Zeit ist aus unserer Sicht das Prüfungsamt unterbesetzt und müssten auf jeden Fall weitere Stellen zugesprochen kriegen. Wenn das Diplom einmal abgeschafft ist, wird es später nicht mehr möglich sein, wieder ein Diplom einzuführen. Eine Umstellung auf Bachelor/Master wird ohne große Umstände möglich sein.

*[Sandro verlässt die Sitzung]*

In der AG Modularisierung wird sich für ein zweigleisiges Fahren in allen Studiengängen ausgesprochen. Für die IST gibt es keine andere Möglichkeit als beim Diplom zu bleiben, dies ist auch unsere Meinung.

#### **Informatik:**

Nur Diplom

**Meinungsbild:** ja: 6, nein: 5, Enth.:

Vollständig Bachelor/Master Inf

**Meinungsbild:** ja: 1, nein: 9, Enth.:

Zweigleisig

**Meinungsbild:** ja: 7, nein: 4, Enth.:

#### **Medieninformatik:**

Nur Diplom

**Meinungsbild:** ja: 2, nein: 9, Enth.:

Vollständige Bachelor/Master Minf

**Meinungsbild:** ja: 1, nein: 10, Enth.:

Zweigleisig

**Meinungsbild:** ja: 10, nein: , Enth.:

Im Großen und Ganzen sind wir also für ein zweigleisiges Vorgehen und gegen eine Abschaffung des Diploms.

### 9. Verschönerung Foyer

Bei den Landschaftsarchitekten gibt es eine Ausschreibung zur Verschönerung des Foyers. Am 16. April gibt es dazu eine Begehung. Kathleen und Katrin werden dabei sein.



10. **KIF**

Nix neues. Christian P. kümmert sich weiter darum.

11. **Wahlen 2007**

Es wird Anfang November wieder gewählt. Wir wurden gefragt, ob wir bei 17 Sitzen bleiben wollen. Es gibt mal wieder eine rege Diskussion. Auf Grund der hohen Anzahl an Mitgliedern haben wir derzeit ein Problem mit der Beschlußfähigkeit. Dies würde durch eine geringere Anzahl verbessert. Bei einer Erhöhung der Mitgliederanzahl könnten alle Interessierten einen Platz bekommen.

Wer ist dafür die Anzahl der FSR-Sitz zu erhöhen.

**Abstimmung:** ja: 1, nein: 8, Enth.: 1 → Antrag abgelehnt

Wer ist dafür die Anzahl der Sitze zu verringern.

**Abstimmung:** ja: 3, nein: 5, Enth.: 2 → Antrag abgelehnt

Damit bleibt die Anzahl der Sitze wie bisher bei 17.

12. **Lange Nacht der Wissenschaften 2007**

Letztes Jahr haben wir Sokoban gespielt. Dies wollen wir in diesem Jahr wieder machen, wir haben jetzt auch kein Problem mit dem Wetter. Es werden aber auch weitere Vorschläge gesucht. Christian P. kümmert sich um die Technik. Christoph kümmert sich um die Organisation des Sokoban.

13. **festival contre le racisme 2007**

Es werden Leute gesucht, die bei der Organisation helfen. Wir schicken eine Mail über den Newsletter.

14. **Uni-Tag und Girls Day**

Es gibt Gummibärchen und einen Stand wie immer im HSZ. Es wird überlegt, ob wir einen weiteren Stand in der Fakultät aufstellen. Am Tag zuvor ist Output, eventuell können wir den „10. Raum“ stehen lassen, dann brauchen wir aber auch in der Fakultät einen Stand.

Alex bastelt an einem Tutorial für die Logo-Programmierung für die Mädchen zum Girls Day.

15. **Sonstiges**

Wir strukturieren die Klausursammlung auf dem FTP-Server um. Vor allem versuchen wir digitale Originale zu bekommen, um von den unschönen JPegs wegzukommen.

Die nächste Sitzung findet ab jetzt wieder wöchentlich statt.